

INTRODUCCION

AL

ESTUDIO DE LA QUÍMICA

Ó CONOCIMIENTOS PRELIMINARES

PARA FACILITAR EL ESTUDIO DE LA CIENCIA.

Á LA JUVENTUD ESTUDIOSA DE MÉXICO.

ADVERTENCIA DE LA PRIMERA EDICIÓN.



A mala organización que se ha dado en la República á la enseñanza de las ciencias exactas, hace que se carezca de una cátedra de química elemental que, economizando el tiempo, contribuya á que los alumnos comprendan fácilmente las doctrinas especiales que se enseñan en cada una de las de aplicación. En vano se ha manifestado la necesidad de establecer, aunque sea una, en esta Capital, en la que se enseñen los principios generales de la ciencia; en vano se ha dado á conocer su influencia en los adelantamientos de las artes fabriles, en los de la agricultura, de la medicina y del comercio; en vano, en fin, se ha demostrado que ese es uno de los ramos de la buena educación en los países civilizados del mundo; esperanzas remotas y promesas no cumplidas: he aquí todo lo que se ha conseguido. Por esto los profesores encargados de las cátedras de química aplicada á la mineralogía y á la medicina, únicas con que hasta ahora cuenta México, se ven precisados á ocupar una parte del año escolar en la enseñanza oral de aquellos principios: de aquí el embarazo en que se encuentran para la elección